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« Le moins que l'on puisse dire c'est que ETO'O est dans l'ETAU. Peut-il s'en sortir ?

 

Pour qu'une personne voire une personnalité reçoive autant de tirs croisés en même temps et
d'horizons différents, cela ne peut pas être simplement le fait qu'il y ait des ''jaloux'' ''aigris ''
etc...

 

J'ai été pendant presque 3 ans Rapporteur de la Commission du Statut des joueurs de la
Fecafoot. En ma qualité d'expert en normes internationales du travail j'ai contribué de manière
significative à l'élaboration des mesures pour l'amélioration et la protection des joueurs de
football avec la participation des autres membres de la commission ( MAGAMBA, MABOM,
LIKENE...) et suis heureux de constater que c'est cela qui est mis en œuvre. 

 

Mais en tant que ancien joueur de l'ARM et acteur majeur pour la réflexion et la relance de
l'Aigle, j'ai toutes les raisons d'en vouloir à ETO'O et son équipe pour la gestion inique, injuste,
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illégale du contentieux interne de l'Aigle.Soit.

 

Pour autant je trouve que les actions menées depuis son élection en 2021 ont réveillé le
Football Camerounais au niveau local. Bravo.

 

Toutefois en le faisant il a commis des erreurs et des fautes. Et comme la VAR est désormais
là, si vous marquez un beau but, la VAR est capable d'identifier les fautes amenant l'annulation
du but. 

 

On est malheureusement dans ce cas de figure. Les beaux buts marqués par l'icône Eto'o ont
commencé à être annulés par la VAR.

 

Si on peut dire que les grognes internes menées par quelques acteurs -et ils sont de plus en
plus nombreux et souvent insoupçonnés- peuvent être empreintes de subjectivité (mais pas
toujours), qu'en est-il des du TAS dont on ne saurait suspecter les verdicts???

 

Et dire que le coup de glas pourrait être donné dans les prochaines semaines par la
Commission éthique de la FIFA dont les décisions sont souvent implacables....

 

La vie apprend qu'on ne peut pas avoir raison contre tout le monde  ou affronter  autant de
monde à la fois sans se casser les dents.

 

Le Football est et doit être un facteur de rassemblement. ETO'O lui-même avait promis de
rassembler le monde du Football. Mais ses actions prouvaient le contraire.

 

Les présidents de Clubs sont les vrais propriétaires du football. On ne peut organiser le football
en marchant sur eux ou contre eux.

 

Les présidents de club peuvent dissoudre les clubs, la FECAFOOT ne viendra pas payer les
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salaires aux footballeurs sans club.

 

On a coutume de dire que ce n'est pas pas tous les présidents qui sont contre ETO'O. J'ai pris
connaissance avec surprise et stupéfaction que les dirigeants de l'ARM sont désormais contre
ETO'O. Lui qui les a soutenus lors de leur forfaiture et imposture pour conserver illégalement la
gestion de l'Aigle de Nkongsamba pardon.....Aigle de Douala. 

 

Avec le bouillonnement vertigineux actuel,je vois mal Eto'o sortir de l'étau.

 

On ne peut rien lui reprocher de sa connaissance et  la vision qu'il a pour le  football
camerounais. Il a même commencé à implémenter avec un succès certains.

 

Mais il est difficile voire impossible d'obtenir  les victoires seul contre tous même si les autres ne
sont pas ''fréquentables''

 

On est dans le Football mais pas seulement. L'environnement et le timing peuvent laisser
admettre des agendas cachés, des règlements de compte, des calculs politiques...

 

SEF a encore avec lui la population. Mais serait -ce un bouclier suffisamment fort pour le
protéger de la bourrasque qui s'annonce ?

 

Gaby». 

 

Gabriel Djankou Nkuissi.
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